



## La D.O. Valdepeñas despide a la delegación china

**JARAIZ**  
 En la mañana del domingo la Denominación de Origen Valdepeñas despidió al grupo de importadores chinos que ha visitado la zona durante cuatro días completos de trabajo; actividad que forma parte del plan de promoción de vinos en terceros países 2018-2019.

En este tiempo el grupo ha conocido algunas parcelas de viñedo y algunas de las bodegas que forman parte de la Denominación de Origen. En concreto, se han visitado las bodegas de Casa de la Viña, Félix Solís, Juan Antonio Megía e Hijos, Miguel Calatayud, Navarro López, Vinartis, Cooperativa Vinícola de Valdepeñas y Fernando Castro.

La agenda desarrollada ha permitido que el grupo también dis-

frutara de los recursos enoturísticos de la zona mediante la visita al Museo del Vino de Valdepeñas, la plaza de San Carlos del Valle, y la plaza de toros de Las Virtudes. También ha habido espacios de tiempo libre para conocer otros de los recursos turísticos de Valdepeñas, en plenas Fiestas del Vino; y de saludar al Embajador de China en España.

Pero la misión inversa no acaba aquí. Ahora es tarea de todos hacer el seguimiento de estos contactos y conseguir aumentar las exportaciones en volumen y en valor de los vinos de la D.O. Valdepeñas en China, país que en 2017 ocupó el quinto puesto en los destinos de las ventas de los vinos de esta Denominación al exterior.



## 1.500 raciones de migas solidarias a favor de la Asociación Española contra el Cáncer

El encuentro festivo en el patio del colegio Lorenzo Medina cumplió 18 ediciones

**J.G.**  
 La Asociación Española contra el cáncer en Valdepeñas volvió a cumplir con éxito, su desafío solidario de cada año por las Fiestas de la Vendimia. Dieciocho ediciones de las Migas Solidarias se cumplieron el sábado 1 de septiembre, de nuevo en el patio del céntrico colegio Lorenzo Medina, donde una veintena de voluntarios de la asamblea local de la AECC prepararon todo lo neces-

sario para servir hasta 1.500 raciones de migas manchegas, con su chorizo, tocino y uvas, regadas con un vaso de limoná.

Victoriano González de la Aleja, presidente local de AECC, daba cuenta de los preparativos de esta nueva cita solidaria: cinco días de trabajo cortando 210 panes, 50 kilos de chorizo, 40 de tocino y 30 de ajos. La logística se completa con un grifo de cerveza con tres barriles dispuestos a ser consumidos, además de vino, agua, azúcar y limón suficientes para preparar 300 litros de limoná. Las provisiones se completaban con 5 capachos de uvas blancas. Cerca de un 90 por ciento de los ingredientes son aportados a coste cero por las empresas colaboradoras.

El sábado desde las 9 de la mañana se inicia la preparación

de las migas, previa fritura de la carne y ajos. Una vez hechas, sobre las 2 de la tarde, una larga cola de comensales que se extiende por la calle Bataneros hasta casi llegar al cruce con Correderas, empieza a entrar en el recinto escolar.

Lo recaudado, a razón 3 euros por ración, se destina a ayudar de diversas maneras a los pacientes oncológicos y sus familias. Una parte importante se entrega para investigación de la enfermedad y campañas informativas de prevención.

En conclusión, un encuentro que se ha hecho cita obligada para una multitud de asistentes, no sólo de Valdepeñas, y que se ha hecho un referente entre las numerosas convocatorias de finalidad social que aglutina el programa de las fiestas de Valdepeñas.

# Talleres CAMACHO

**Venta de Vehículos Nuevos y de Ocasión**

**MECÁNICA Y ELECTRICIDAD**

**NEUMÁTICOS**

**AIRE ACONDICIONADO**

**SERVICIO PRE-ITV**

**MANTENIMIENTO**

**DIAGNOSIS**

Tels. 926 32 40 65 - 686 79 88 70

Veracruz, 69 - 13300 Valdepeñas (Ciudad Real)

*Consolaciones, S.L.*

**REPSOL**

**Distribuidor Comercial de Gasóleo REPSOL**

**¡NUEVAS OFICINAS!**  
 en calle Seis de Junio esquina a Balbuena,

**Tfno.: 926 32 02 43**

**VALDEPEÑAS**